

# LES TAPAS

• SUR LA COSTA DEL SOL •

## Vous envisagez de voyager à la province de Malaga?

L'un des plans qui doit être marqué dans votre calendrier d'activités est de visiter les meilleurs locaux pour taper sur la Costa del Sol. Les tapas sont un emblème de la gastronomie andalouse, des petites bouchées à la saveur incomparable, qui vous permettent de manger à un prix très abordable à Malaga.

### OÙ TAPEAR À MALAGA

Bien que la zone à la plus grande concentration de bars de tapas soit le **centre historique de Malaga**, dans des quartiers tels que **El Palo et Pedregalejo**, des locaux de tapeo de toujours s'y concentrent ; l'occasion de profiter de la cuisine malaguène et découvrir l'idiosyncrasie de ces deux quartiers populaires. Une autre zone en plein essor est le nouveau **Soho** de la ville, où des établissements modernes et nouveaux cohabitent avec des salles de théâtre, des boutiques et un bon échantillonnage d'art de rue.

### TAPAS DANS L'ARRIÈRE-PAYS DE LA PROVINCE

Dans des villes telles que **Ronda ou Antequera**, la cuisine a meilleur goût, surtout en raison de la monumentalité des deux communes. La proposition des locaux est très vaste et la qualité des produits est à souligner dans chacun d'entre eux. Également à **Benaoján, Montejaque, Monda, Tolox ou Archidona**, vous pourrez savourer des plats exquis propres de la cuisine malaguène.

### CUISINE AVEC DES VUES SUR LA MER

De la cuisine malaguène avec des vues sur la mer? Ça a l'air plutôt intéressant. Dans des communes telles que **Torremolinos, Nerja, Fuengirola ou Marbella**, le tapeo est déjà devenu une sorte de tradition. Du poisson frit, des brochettes de sardines, une salade malaguène, une salade russe... et jusqu'à une carte variée de plats savoureux. Le climat, les vues et la bonne ambiance font le reste.



**COSTA DEL SOL**  
MÁLAGA

